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Plougoulm au fil du temps...

Bloavez mad d’an holl
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Voici l’édition de fin d’année « Plougoulm au fil du temps », 2 021 a été comme l’année précédente marquée par la situation 
sanitaire. La campagne de vaccination a débuté timidement au printemps avec l’arrivée des premiers vaccins. Les membres 
du CCAS ont aidé nos aînés les plus isolés à se faire vacciner dans le centre éphémère de St Pol, les familles avaient 
également fait appel à leurs cabinets médicaux respectifs ou les centres les plus proches. La majorité de la population a bien 
compris l’intérêt de la vaccination puisque nous dépassons les quatre-vingts pour cent de personnes vaccinées à Plougoulm. 
Après ces périodes de confinement nous savourons une vie familiale et de convivialité que nous avons retrouvés, mais nous 
adaptons notre quotidien à cette situation inédite depuis bientôt deux ans. Nous devons rester vigilants face au virus et 
nous battre avec les moyens qui sont à notre disposition, les gestes barrières, les vaccins et le port du masque.

Les projets que nous avons portés pour ce mandat et qui ont trouvé un intérêt auprès d’un très grand nombre d’entre 
vous sont sur les rails et seront réalisés dans un proche avenir, toute l’équipe municipale participe à leurs élaborations. 
Conformément à nos engagements, nous avons mis à disposition un animateur communal qui accompagne nos associations 
et les enfants des deux écoles dans les différentes pratiques sportives.

La fin de l’année approche, le Conseil Municipal, l’équipe de rédaction du bulletin municipal et moi-même vous souhaitons 
une agréable lecture et de bonnes et joyeuses fêtes de fin d’année.

REMERCIEMENTS COMMUNAUX AU MONDE MÉDICAL 
La municipalité souhaite remercier les différents acteurs du monde médical Plougoulmois.
Depuis 2 ans, par leurs dévouements et leurs implications, ils nous ont permis de vacciner le plus grand nombre de la 
population Plougoulmoise. 
En cette période de recrudescence de l’épidémie de Covid19, nous apportons 
notre soutien à nos Médecins, Cabinets Infirmiers, Pharmacie et restons à leur 
écoute…. 
Bonne fête de fin d’année à toutes et tous et encore Bravo. 

Remerciements à :
M. et Mme RENAUDIN  
M. UGUEN
Mme L’HOMELET
A nos deux cabinets infirmiers

Le Maire,
Patrick GUEN



Les élections ont eu lieu le jeudi 
23 septembre 2021 à la mairie avec la 
participation du maire Patrick GUEN 
et l’adjointe à la jeunesse Mme Virginie 
SOCHARD.

Les élèves des 2 écoles de la commune 
du CE2 au CM2 se sont déplacés pour 
élire leurs représentants qui sont les 
suivants :

Les élus de l’école Charles PERRAULT : 
Anna ROSEC (CE2), Visar DILY (CM1) 
et Nolann BELLEC (CM2)

Les élus de l’école STE THERESE : 
Capucine QUERE (CE2), Maëlane 
TARSIGUEL (CM1) et Lucie AUTRET 
(CM2).

Pendant les vacances de la Toussaint, 
le Conseil Municipal jeunes a participé 
à un atelier décoration de Noël animé 
par Cédric. Il sera installé sur le parterre 
devant la mairie courant décembre.

CAMPING MUNICIPAL  
DU BOIS DE LA PALUD

Le camping a été ouvert de mi-juin à fin septembre. Chaque 
année, les campeurs apprécient le calme, la vue magnifique 
sur la vallée du Guillec, les 34 emplacements arborés mais 
aussi le côté familial de notre camping municipal.
L’accueil a été assuré par Manon Danielou et Pascaline Pivain-
Seité. La gentillesse et le professionnalisme de nos hôtesses 
d’accueil ont su charmer les campeurs. Chaque samedi, ils 
ont apprécié le pot de bienvenue offert par la municipalité 
et animé de main de maître par la Plougoulmoise Valérie Le 
Bot et son accordéon.

Les enfants du centre de loisirs ont réalisé un magnifique 
panneau d’accueil pour le camping de la Palud de plougoulm.
Avec l’aide de Charlotte Yan Tonnerre, directrice du centre, les 
enfants ont préparé et réalisé ce projet avec enthousiasme.

Après la mise en place effectuée par les employés 
municipaux, les campeurs présents ont félicité les jeunes pour 
leur réalisation.
Les enfants peuvent être fiers du travail accompli qui permet 
un accueil plus attrayant au camping municipal.

CO
N

SE
IL

 M
U

N
IC

IP
A

L 
JE

U
N

ES
CA

M
PI

N
G

 M
U

N
IC

IP
A

L

MISE EN PLACE SUR LA COMMUNE D’UN CONSEIL MUNICIPAL JEUNES
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L’école Sainte-Thérèse a fait sa rentrée début septembre, 
avec 63 élèves scolarisés au sein de l’établissement.
Les enseignantes travailleront avec leurs élèves autour de 
la biodiversité, thème retenu avec l’ensemble des écoles 
du réseau Grain de Sel : réalisation de nichoirs et hôtels à 
insectes pour les maternelles, travail autour des légumes 
oubliés, correspondances entre les classes des différentes 
écoles, poursuite des gestes écoresponsables…

Plusieurs intervenants seront présents à l’école durant 
l’année :
-  Les élèves des 3 classes bénéficieront cette année de deux 

séances d’EPS par semaine avec Cédric Le Joly, animateur 
communal. Au programme de ce début d’année : cycle 
d’endurance afin de se préparer à la traditionnelle 
manifestation ELA, et parcours de motricité pour les élèves 
de maternelle.

-  Fin novembre, tous les élèves de l’école participeront à un 
cycle « tout le monde roule » avec Emmanuelle Coupé, 
intervenante UGSEL. A cette occasion, les élèves viendront 
à l’école, accompagnés de leur vélo ou draisienne.

-  Ronan le Vourc’h, artiste peintre, intervient depuis cette 
rentrée 1 semaine/deux afin de mener les séances d’arts 
plastique, pour les élèves de la GS au CM2. En ce début 
d’année, ils ont déjà réalisé des productions en s’inspirant 
de la technique de Paul Klee pour les plus jeunes… Les 
CE2/CM travailllent différentes techniques artistiques en 
lien avec les période historiques.

-  Philippe Monnier, de Haut Léon communauté, interviendra 
dès le mois de février dans les 3 classes au rythme d’une 
demie journée par semaine, dans le but de préparer un 
conte musical avec l’ensemble de élèves de l’école.

-  Franck, de Film et Culture, se rendra à l’école à 3 reprises, 
afin de poursuivre le visionnage et l’analyse de films.

Toutes les classes assisteront aussi aux spectacles proposés 
par Haut Léon Communauté.
Le gros projet de l’année reste tout de même la préparation 
de deux séjours programmés : un voyage en Auvergne, 
pour les CE2 CM1 CM2, en avril prochain. Les GS/CP/CE1 
partiront, quant à eux, deux jours, dans un lieu qui reste à 
définir.
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Appel à bénévoles. Dans le cadre de l’accueil périscolaire et 
dans le but d’offrir une aide personnalisée aux devoirs aux 
enfants du centre de loisirs, de CP à CM2. Sur des créneaux 
de 1 heure en semaine de 17h à 18h.
Candidature et informations auprès d’Alicia Caroff au 
06 80 11 19 49

Vous avez du temps libre, vous souhaitez faire des 
rencontres, sortir de chez vous
Vous aimez les livres !
Vous avez un talent, une passion que vous souhaitez 
partager !

Et pourquoi pas bénévole dans votre bibliothèque ?
Rejoignez notre équipe de bénévoles sympathique, 
convivialité et bonne humeur vous attendent.
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Toutes les classes de l’école publique Charles Perrault 
bénéficient cette année de l’intervention du dumiste 
Matthieu Simon de l’Ecole de Musique et Danse de HLC.

En maternelle, il s’agit d’une première découverte des 
instruments, associé à un travail autour du corps et de 
l’écoute. En cycle 2 et 3, c’est tout un travail autour de 
l’orchestration de chansons qui est mené à raison d’une 
séance par quinzaine.
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CADETS DE PLOUGOULM

Les Cadets ont entamé leur 89ème année d’existence avec 87 
licenciés, co-présidés par Vincent Le Duff et David Chapalain. 
Une école de foot (de 5 à 9 ans) avec 15 enfants, encadrée 
par Céline Bouget, Gurvan Caroff et Hugo Blotière (Photo 
des U9 en plateau à Plougoulm en octobre). Par ailleurs, 

14 jeunes Plougoulmois de 10 à 16 ans évoluent au sein du 
Groupement Jeunes de la Cote Léonarde, regroupant les 
footballeurs Plougoulmois, Roscovites et Santécois, présidé 
par le Plougoulmois Régis Miossec. Les dirigeants bénévoles 
de la commune au sein du groupement sont Maxime Premel, 
Vincent Moal-Danielou et Elvis Eli. Contact : 02 98 72 39 23

KARATÉ CLUB

Le club de karaté de Plougoulm fonctionne depuis douze ans, avec une 
section enfants et une section ado/adultes. Les effectifs sont d’une vingtaine 
de personnes. 12 adultes et 8 enfants pour l’instant. Une élève représentera 
le club aux compétitions départementales et régionales cette saison. Le karaté 
peut s’exercer à tout âge. Le club compte notamment dans ses rangs cinq 
personnes de 60 ans ou plus. Inscriptions et essai encore possible.
Contact : 06 48 90 55 07

ÉCOLE DU SPORT

L’école du sport Plougoulmoise a débuté ses activités en septembre. Elle permet 
à nos jeunes sportifs en herbe de s’essayer chaque samedi matin aux joies du 
sport, en proposant des activtés diverses tout au long de l’année. Les séances 
sont dirigés par l’animateur communal Cedric Le Joly, aidé par des bénévoles. 
Une vingtaine d’enfants sont déjà inscrits au sein de la nouvelle association. Les 
essais et inscriptions sont encore possibles. Contact : 06 80 11 19 49

KURUN BASKET

Kurun basket en mouvement !
Les dirigeants du club, présidé par Audrey Le Goff, sont 
ravis de voir que l’école de basket gagne chaque week-end 
en licenciés. Passées de la renaissance de l’école de basket 
l’année dernière, à une petite trentaine de licences cette 
saison entre la catégorie 4-6 ans et les U9.
Au-delà de toute espérance !
Chez les seniors, les filles se sont mises en entente depuis 
septembre avec le Basket Club Léonard, ce qui apporte 
beaucoup au niveau encadrement. Les Plougoulmoises sont 
des éléments essentiels tant en équipe fanion qu’en équipe 2. 
D’ailleurs les supporters Plougoulmois pourront rapidement 
venir encourager les filles à Plougoulm pour les prochains 
matchs de championnat.

S’il fut difficile de remobiliser les bénévoles des associations 
sportives, la majorité de la famille du Kurun a resigné pour 
cette saison, avec toujours à cœur de porter loin les couleurs 
de la commune. Contact : 06 11 60 22 90



QUESTION DE MÉTHODE

L’investissement majeur du mandat sera l’implantation 
d’une médiathèque à la place du « Foyer pour tous ». 
Nous regrettons que la population et les bénévoles de la 
bibliothèque n’aient pas été davantage concertés avant de 
décider de cet investissement lourd. Est-ce une priorité pour 
les habitants de la commune ? Pourtant, le projet est lancé 
sans avoir fait l’objet d’un vote du conseil municipal.
Le cabinet d’architecte a été désigné en commission MAPA 
(marchés adaptés). Le coût prévu est de 280 000 € (dont 
140 000 € de subventions actées) auxquels il faudra 
ajouter le désamiantage, les aménagements d’accès et de 
sécurisation des lieux ainsi que le mobilier et les équipements 
informatiques qui ne sont pas chiffrés et qu’il faudra financer.
Même si le projet est digne d’intérêt, nous regrettons d’être 
mis devant le fait accompli. Rénover le bâtiment, pourquoi 
pas, mais qu’en est-il de l’objectif ? Il faudra y proposer des 
activités pour que la population s’approprie le lieu. Qui s’en 
occupe ? Qui fait quoi ? Des bénévoles ? Des professionnels ? 
Cela demande de l’anticipation et cela a un coût. Le bureau 

municipal nous dit qu’il y aura un groupe de travail mis en 
place plus tard. Ne met-on pas la charrue avant les bœufs ?
De plus, la démission de l’adjoint qui portait le projet n’est 
pas de nature à rassurer. Démission, soit dit en passant que 
nous avons appris par la population, ce qui est un exemple 
du manque de communication.
Pour notre part, la priorité était l’acquisition de foncier pour 
y créer un lotissement communal. Le but étant d’accueillir les 
jeunes ménages et ainsi maintenir les effectifs des écoles. Le 
coût de l’opération étant récupéré par la revente des terrains. 
La municipalité ne fait pas ce choix et préfère compter sur 
les opérations privées, pas souvent accessibles aux jeunes 
qui s’installent.
N’hésitez pas à venir nous rencontrer. Nous vous souhaitons 
une belle fin d’année.

Les élus de Plougoulm tous ensemble

TENNIS DE TABLE

Après une année d’inactivité sportive, le club de tennis de table de 
Plougoulm a repris les chemins de l’entrainement et des championnats. 
Cette année, trois équipes sont engagées sur deux niveaux différents, 
une équipe en D3 et deux équipes en D5. Une entente avec l’équipe 
de Roscoff a été créée afin de compléter les équipes. Actuellement, le 
club compte 13 adhérents et 3 du club de Roscoff.
Depuis la pandémie, les clubs ont perdu 25 % d’adhérents en moyenne 
dans le Finistère. Grâce à la subvention de la mairie, nous avons pu 

investir dans du matériel sportif mais aussi compenser la perte des cotisations des adhérents. Nous remercions la municipalité 
pour l’aide apportée.
Nous rappelons que les jeunes peuvent venir s’entrainer également.
Les séances d’entrainement se déroulent le dimanche matin de 10h30 à 12h00 et le mardi soir de 20h00 à 21h30 à la salle 
omnisports.

OLIVIER AUTRET

Jeune et dynamique Président du SPAC, club d’athlétisme Léonard, regroupant 230 
adhérents. Membre du bureau des Cadets de Plougoulm et joueur sénior au club. 
Olivier est notre exemple à suivre, mêlant la jeunesse, le dynamisme. Travailleur de 
la terre, acharné, positif et réfléchi. Olivier confirme, si besoin était, que le bénévolat 
et le sens des responsabilités n’attendent pas le nombre des années. Bravo à lui !
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•  Des travaux de voirie prévu début d’automne au lotissement 

de Mesmeniou sont retardés de quelques mois suite à 
une réunion avec quelques riverains sur une demande 
de suppression des trottoirs et de la mise en place de 
stationnement. Suite à plusieurs réunions et réflexions avec 
les élus et le service instructeur de Haut Léon Communauté, 
la municipalité dans son intégralité décide de garder les 
trottoirs comme prévu dû au réseau d’eaux pluviales déjà 
existant, mais propose de faire un marquage au sol des 
places de stationnements : pour un coût supplémentaire de 
4 617 euro TTC. Les travaux auront lieu début 2022. (Voir 
plan ci joint)

•  Un projet de sécurisation de l’arrêt des transports scolaire 
à toul an ouch à la demande de la région Bretagne est en 
cours d’élaboration, les travaux de sécurisation à la charge 
de la commune devraient démarrer au 1er semestre 2022

•  Un second projet est actuellement à l’étude concernant la 
sécurisation de la rue de la mer et de la rue kerbrat, jusquà 
toul an ouch en concertation avec le département et Haut 
Léon Communauté dans un but de rendre l’accès sécurisé 
de ces voies aux piétons et cyclistes.

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

R
U

E
 D

E
 M

E
S

M
E

N
IO

U

R
U

E
 D

U
 S

T
A

D
E

Ecluse à créer

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

E
P
 X

E
P
 X

E
P
 X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X
EP X EP X EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

EP X

E
P

 X

E
P

 X

E
P

 X

E
P

 X

E
P

 X

E
P

 X

E
P

 X

E
P

 X

E
P

 X

E
P

 X

E
P

 X

E
P

 X

??

?
?

??

??

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T2

T2

T2
T2

T2

T2

T2

T2
T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2
T2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T2

T2

T2

T2

T2
T2

T2
T2

T2
T2

T2

T2
T2

T2

T2
T2

T2

T2
T2

T2

T2
T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T2

T
2

T
2

T
2

T
2

T2

T2

T2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T2

T2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T2

T2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T
2

T2

T2

5.58

4.97

4.89

4.90

4
.0

4

4.90

1
0

.3
5

7
.6

1

LE
G

EN
D

E

Voirie en enrobé 

Trottoir en enrobé 

Bordures T2 existantesT2 T2

Places de stationnement

COMMUNE DE PLOUGOULM

LOTISSEMENT DE MESMENIOU - TRACNHE 1

PLAN DES TRAVAUX PROJETES

Ech.: 1/750

Renouvellement des enrobés sur voirie et trottoirs
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COMMUNE DE PLOUGOULM

SECTEUR DE TOUL AN OUCH

Ech.: 1/200

LES TRAVAUX EN BREF
Réalisation 2021
Finalisation vestiaires de foot. Les travaux sont terminés. 
Locaux inaugurés.
Effacements de réseaux : Les principaux travaux affectant 
les chaussées sont terminés. Sur les 4 chantiers en cours sur la 
commune de Plougoulm, 3 sont liés à savoir :

•  L’AI (affaire individualisée) pour le compte d’Enedis
•  L’effacement rue de la Mer (SDEF)
•  La sécurisation basse tension rue de Kerbrat (SDEF).

Le contrôle de ces installations par Enedis se fera en janvier, 
plusieurs dates de coupures vont se suivre entre mars et les 
congés d’août, enfin la dépose des poteaux est envisagée pour 
la fin de l’été.
Le chantier à Poul ar Beillet est plus récent mais comme il est 
indépendant il est déjà calé en coupure avec Enedis.
Les manipulations électriques s’effectueront entre le 17/12 et le 
21/12 (mise en service de la nouvelle installation en souterraine 
-> reprises des particuliers -> suppression de l’aérien avec 
dépose des conducteurs).
Enfin, les poteaux seront déposés avant le mois de mars.
Bornes électriques à Prat Coulm et au parking du croissant 
: Les travaux sont terminés.
Pont de Kerouan : Remplacement des gardes corps. Les travaux 
sont terminés, ils ont été réalisés conjointement avec St Pol de 
Léon. 
Remplacement portes chaufferie de l’église et toilettes 
publiques : Les travaux sont terminés. 

Principaux travaux en cours et à venir
Transformation de l’ancien « Foyer pour tous » en 
médiathèque, un Maitre d’œuvre a été désigné, il s’agit du 
cabinet CALC à Morlaix. Les travaux de désamiantage du 
bâtiment ont débuté début novembre.
Terrain multisport. Le permis a été accordé début octobre les 
travaux vont débuter prochainement.
Sécurisation RD10 : Une étude de sécurisation de la 
traversée de Plougoulm va être effectuée. Elle fait suite aux 
mesures effectuées par le radar pédagogique et aux difficultés 
rencontrées aux entrées et sorties de Plougoulm. Le service voirie 
de HLC effectue une mission d’Assistance à Maîtrise d’Ouvrage 
pour la désignation d’un Maître d’œuvre. 
Déploiement Fibre Optique (Axione) : Fin des travaux pour 
la zone en vert clair en 2023. Fin des travaux pour la zone 
violette en 2026.
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Pourquoi changer nos adresses ?

Les employés des services techniques ont installé de nouveaux panneaux 
un peu partout sur la commune. Courant octobre, certains habitants 
vont recevoir un courrier indiquant une nouvelle adresse à adopter.

Nous vous devons quelques explications. Pourquoi ces 
changements ?

Cela permettra enfin de 
localiser tous les Plougoulmois 
(adresse postale, points IGN, 
GPS…), de les inscrire dans 
la Base Adresse Nationale, 
de voir arriver la fibre avec 
sérénité. C’est une demande 
de l’Etat.
En effet, certains Plougoulmois 
n’avaient pas d’adresse, 
d’autres pas de numéro, 
certains des numéros non 
officiels… Les constructions 
sur la commune se sont 
multipliées ces dernières 
années et ce parfois dans des champs, des hameaux, loin des anciennes 
rues.
En 2014, les nouveaux élus ont décidé de poursuivre le chantier de 
« la dénomination et la numérotation des voies ». Il était important 
que chaque habitant, chaque professionnel puisse être trouvé en cas 
d’urgence ou par un livreur.
Deux élus ont pris les choses en main ! Dans un tableau, ils ont récapitulé 
toutes les habitations et les bâtiments professionnels. A ceux qui n’avaient 
pas une adresse précise, localisable facilement ils en ont affecté une. 
Pour cela, il a fallu créer des noms de rues et/ou ajouter des numéros.
Quel nom donner à cette rue ou cette autre ? Rien n’a été fait au 
hasard. Plutôt que de choisir des noms d’oiseaux, même marins, ou 
de personnages, parfois controversés, nos élus ont voulu suivre les 
préconisations de la Région Bretagne, de l’Office Public de la Langue 
Bretonne : donner des noms ayant du sens ! Ils ont choisi l’option 
« Toponymie ». Pour cela, ils ont compulsé la carte des Cassini, les vieux 
cadastres d’avant Napoléon, les registres des taxes foncières des 18 
& 19 ème siècles consultables aux Archives Départementales… Ils y 
ont découvert les noms donnés aux champs par les paysans. Ils les ont 
utilisés pour nommer ces voies sans nom, parfois en breton.

En 2019, nous avons voté lors d’un Conseil Municipal. Le tableau final, 
fruit de ce travail de plusieurs années, a été accepté à l’unanimité. Mais 
après les élections de 2020, la pandémie… malgré l’aide de la Poste, 
nous avons accumulé les retards.

Aujourd’hui, enfin, nous arrivons au bout de la procédure. Ceux qui 
changent d’adresse et/ou de numéro vont pouvoir venir en mairie 
recevoir une plaque de leur numéro à installer chez eux. Nous serons 
attentifs à accompagner ceux qui rencontreront des difficultés matérielles 
ou administratives.

VITA’GYM

Vita’gym propose des cours de gym tonique 
et d’entretien. Tous les lundis de 19h45 à 
20h45, venez retrouver Malorie, animatrice 
diplômée pour de l’initiation à la Zumba, 
au Piloxing, Fit Pound et bien d’autres 
encore dans une ambiance chaleureuse 
et conviviale ! Renseignements auprès de 
Céline Moreau au : 06.76.93.01.48.

MASSEUR  
KINÉSITHÉRAPEUTE

Un nouveau masseur kinésithérapeute 
va s’installer début d’année dans notre 
commune au 65 rue du Varquez.
Monsieur PEREZ Nicolas a travaillé pendant 
de nombreuses années au centre Perharidy 
de Roscoff et arrive sur notre commune 
avec une grande expérience.
Monsieur PEREZ débutera son activité le 3 
janvier 2022 rue du Varquez, vous pouvez 
à présent le contacter pour les prises de 
rendez-vous.

PEREZ Nicolas
Masseur Kinésithérapeute
06 11 60 07 40
Séance /consultation
65 rue Varquez
29250 PLOUGOULM.



PL
O

U
G

O
U

LM
 E

N
 B

RE
F

IN
FO

 P
RA

TI
Q

U
ES

MAIRIE
Tél. : 02 98 29 90 76
contact@plougoulm.bzh
www.plougoulm.bzh
Lundi au jeudi 8h30-12h/ 
13h30-17h
Vendredi 8h30-12h/ 
13h30-16h30
Samedi 9h-12h

LA POSTE
Lundi au vendredi 
9h30-12h/13h30-14h45
Samedi 9h30-12h

BOULODROME
Lundi et Vendredi 14h-18h  
Association Club de pétanque 
loisirs PLOUGOULM
Mardi et Jeudi 14h-18h  
Association Génération 
mouvement

BIBLIOTHÈQUE
Mardi 9h-11h et 15h-17h30
Mercredi 15h – 17h30
Jeudi 11h-12h et 15h-17h30
Dimanche 10h45-12h

DÉCHETTERIE
Tél. : 02 98 29 82 11

Horaires d’hiver
du 1er octobre au 31 mars
Lundi 13h30 - 17h30
Du mardi au samedi  
8h30-12h/13h30-17h30

Horaires d’été
du 1er avril au 30 septembre
Lundi 13h30 - 18h30
Du mardi au samedi  
8h30-12h/13h30-18h

MÉDECINS  
GÉNÉRALISTES

M. RENAUDIN
50 rue de losquedic
29250 PLOUGOULM
Tel : 02 98 24 78 93

M. UGUEN
14 rue du Varquez
29250 PLOUGOULM
Tel. : 02 98 29 83 61

CABINET  
INFIRMIERS  
DU CROISSANT
Zone artisanale et commerciale 
du croissant
29250 PLOUGOULM
Tel : 02 98 29 89 44

CABINETS  
INFIRMIERS  
DE LOSQUEDIC
50 rue de Losquedic
29250 PLOUGOULM
Mobile : 06 42 45 60 14

PHARMACIE -  
BRIGITTE LHOMELET
Losquedic
29250 PLOUGOULM
Tel : 02 98 29 91 34

DIMANCHE 26 DÉCEMBRE 
13H30  
LOTO DES CADETS SALLE OMNISPORTS 
ANIMÉ PAR MALOU DE BREST
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AVIS DE NAISSANCE 2021

GUEGUEN Luna, Marie, Michèle, Christine 
02/02/2021
RENARD Anouk 12/02/2021
ABJEAN Théa 23/02/2021
DITTAMI Paul, Philip 01/04/2021
LE ROUX Loeiza 01/04/2021
OLIVIER Charlie 05/05/2021
FICHOT Axel 09/05/2021
LE BIHAN Owen 24/06/2021
CAROFF Adèle, Marie, Louise 10/08/2021
DE KERGARIOU Noah, Marc 08/09/2021
CABIC Axel 10/10/2021
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Repas des ainés

Cérémonie 11 novembre


